



Rubrique de janvier 2023

l'Épiphanie avec les paroissiens de la Paroisse Sacré Cœur et amis des divers regroupements francophones de Toronto

En janvier 1996, la Société d'histoire fêta l'Épiphanie avec les paroissiens de la Paroisse Sacré Cœur et amis des divers regroupements francophones de Toronto.

Cette belle fête fut célébrée dans la bonne entente autour d'un bon repas et les heureux rois et reines du jour. Les enfants jouèrent bien leur rôle et furent récompensés. Une belle rencontre entre amis pour se souhaiter la bonne année 1996.

Au cours de l'année 1996, la Société d'histoire de Toronto assistera au 20^e anniversaire de services du Père Courtot à la Paroisse du Sacré-Cœur.



Longues tables pour se retrouver entre amis



Dianer Farmer et
son fils Étienne Lacombe



De gauche à droite :
Sébastien Gauthier-Mercier,
Étienne Lacombe et
Olivier Gauthier-Mercier



Laure Rièse raconte l'histoire de l'Épiphanie
À droite Sébastien Gauthier-Mercier